

**Café MILENIO**

“Voy por Aguascalientes o la Cuahtémoc”: Arturo Ávila

EQUIPO MILENIO · PAG. 7

El vocero de Morena en la Cámara de Diputados asegura que se inscribirá en la contienda interna por la gubernatura, aunque puede ayudar donde su partido lo decida

Arturo Ávila**“Voy por Aguascalientes o la alcaldía Cuauhtémoc”****Entrevista**EQUIPO MILENIO
CIUDAD DE MÉXICO

El vocero de Morena en la Cámara de Diputados, Arturo Ávila, aseguró que se inscribirá en la contienda interna por la candidatura a la gubernatura de Aguascalientes en 2027, aunque de haber algún otro escenario político donde pueda “ayudar al movimiento” a recuperar la alcaldía Cuauhtémoc, gobernada por la oposición, dijo estar dispuesto a participar.

“Yo me inscribiré en Aguascalientes en una encuesta que ya gané en 2022; sin embargo, en ese año, por la paridad de género, no me permitieron competir. Pero si de pronto hay otro escenario y yo puedo ayudar a mi movimiento a recuperar una alcaldía como Cuauhtémoc, que hoy tiene un pésimo gobierno y con acusaciones de corrupción, claro que me anoto, por supuesto que me anoto”, comentó.

En Café MILENIO, el legislador morenista afirmó que ha faltado unidad al interior del

partido guinda para competir y recobrar el control en Ciudad de México. Señaló llevarse bien con grupos políticos de la demarcación y pidió adelantar las encuestas internas para que se estén definidos en el primer semestre de este año los 17 coordinadores en defensa de la transformación rumbo a la elección intermedia.

Óscar Cedillo (OC):
¿En qué momento cambias de empresario a político y por qué razón?

En 2017 me encargaron ser enlace de la segunda circunscripción con los empresarios.

“En 2019 competí por primera vez por la alcaldía de Aguascalientes, donde logramos un resultado excepcional en un territorio que no hemos logrado ganar en elecciones concurrentes, crecimos casi en 440 por ciento”.

Carlos Zúñiga (CZ): **¿Consideras que ya no hay crisis, autoritarismo y corrupción?**

No. Considero que hay variables muy claras, con datos muy claros

para poder comparar un antes y un después, porque todo lo demás es demagogia.

“Cuando volteas a ver el salario mínimo, la premisa de la tecnocracia, antes así se les decía a lo que hoy llamamos neoliberales, era: invitemos a la inversión extranjera a nuestro país con la idea de que la ventaja competitiva que tenemos es la mano de obra barata. El elemento sustancial de ventaja competitiva era la mano de obra barata, no las cadenas de valor y eso genera desigualdad”.

Pedro Gamboa (PG): **¿Cuáles son los rubros que todavía hay que trabajar en el país?**

La agenda de seguridad, sin duda, es un reclamo...

“Una política pública como la que implementó Felipe Calderón tuvo un efecto expansivo... una narcocultura que nace y que no cambió su tendencia hasta que llega el gobierno de la transformación...”

Alejandro Domínguez (AD): **¿Dónde marcas lo que suce-**



dió en Salamanca?

Primero hay que entender que México tiene frontera con el país que más consume estupefacientes, consume drogas...

“La lógica es primero la geopolítica... Se amerita una relación bilateral o trilateral para poderla atender... Hablaba con Omar García la semana pasada y reflexionamos sobre este tema. Durante años los gobiernos del PRI pensaron que pactando, entregando territorios, cambio de paz, no secuestros, no robos, se podía entonces pacificar a un país. Eso es un desastre, lo que estás haciendo es alimentando una caja que no tiene fin”.

OC: ¿Crees que tenemos elementos suficientes para combatir al crimen organizado?

Hoy tenemos cooperación con Estados Unidos, sin subordinación, lo que digo viene de años...

“Hoy estamos tratando de formar una estructura sólida de gobierno, donde esté claro a quién le corresponde qué en el Gabinete de Seguridad...

Liliana Sosa (LS): Hay cooperación con Estados Unidos, pero se ha buscado ejercer presión a México...

El fenómeno del presidente Trump no solo afecta a México, sino a varios países... Me parece que México actúa de forma correcta porque para los doses importantes frenar el crimen.

“Hemos demostrado que cuando hay cooperación y entendimiento, la inteligencia funciona...

“Entonces, diría que sí creo que sin duda el interés que tiene el presidente Trump de disminuir el ingreso de su país ha coadyuvado a que la estrategia de seguridad de nuestro país también arroje resultados”.

“Si puedo ayudar a mi movimiento a recuperar una alcaldía con un mal gobierno, me anotó”

“La política pública de Felipe Calderón cambió hasta que llegó el gobierno de la transformación”

“El interés de Trump de disminuir el ingreso a su país ayuda a la estrategia de seguridad”



El diputado y los periodistas de MILENIO. A. LÓPEZ

PG: ¿Vas a ir por la alcaldía Cuauhtémoc?

Me estaré inscribiendo en Aguascalientes, una encuesta que ya gané en 2022; sin embargo, en 2022, también la paridad de género, por los criterios de competitividad, pues no me permitieron competir. Pero si de pronto hay otro escenario y puedo ayudar a mi movimiento a recuperar una alcaldía como la

Cuauhtémoc, que hoy tiene un pésimo gobierno y con acusaciones de corrupción, claro que me anoto, por supuesto.

“Yo creo que la alcaldía Cuauhtémoc tiene sin duda una importancia significativa en términos de quienes están las empresas, las zonas, los barrios. Es muy importante”.

Lee la entrevista completa en:
www.milenio.com

